

Bonjour à tous

C'est une équipe liturgique qui va nous aider à prier aujourd'hui. Nous sommes 5 équipes de 2 ou 3 personnes sur le « SEC » (Saultain, Etreux, Curgies).

Aujourd'hui c'est l'équipe de Micheline et Nathalie empêchées d'être présente ce soir.

Voici comment elles procèdent :

En équipe avec Nathalie, chacune chez soi, nous lisons les textes et préparons la liturgie d'après notre ressenti.

Nous préparons un mot d'accueil, la prière pénitentielle et la prière universelle.

Ensuite, nous nous rencontrons et mettons en commun notre préparation et de là nous finalisons nos idées.

Bien sûr nous avons des supports, les revues « Prions en Église », « Signes », et des sites sur Internet.

D'autres équipes travaillent autrement leur liturgie en lisant ensemble les textes et établissent leur déroulement au fur et à mesure de leur ressenti.

Je pense que c'est à chacun de choisir son mode de travail, mais le résultat est pareil, il faut savoir mettre des mots justes, compréhensibles pour tous ; dans nos célébrations eucharistiques il y a des adultes mais aussi des enfants.

J'ajouterais qu'il n'est pas besoin d'avoir fait des études théologiques ou d'être branché, ordinateur, Internet.

C'est à la portée de tout le monde. On avance ensemble pas à pas.

Il suffit d'avoir les textes de la messe que l'on prépare, de s'en imprégner et d'en découvrir le message essentiel que nous souhaitons faire découvrir à l'assemblée.

En équipe, nous partageons et approfondissons notre foi.

C'est ce que je souhaite à chacun d'entre vous.